



L'association Espace Mendès-France ; un lien entre les pouvoirs publics et les entreprises

mercredi 19 mars 2014, par [lpe](#)

La zone Mendès-France est la principale zone commerciale du niortais. Plus de 300 entreprises y exercent des activités commerciales ou artisanales essentiellement.

L'association qui les fédère a fêté ses 20 ans l'an dernier ; elle tenait jeudi 13 mars son assemblée annuelle dans les locaux de la Chambre des Métiers et de l'Artisanat. Une quarantaine d'adhérents étaient présents ; ils ont pu débattre sur leur actualité :

- les travaux en cours sur différents axes ; le rôle de l'association est alors de centraliser les informations auprès des services techniques de la ville pour ensuite les transmettre aux entreprises via notamment la lettre d'informations trimestrielle
- les gens du voyage qui occupent régulièrement des terrains privés à proximité des magasins : une cellule a été créée pour gérer au mieux la situation. Elle est composée de représentants de la préfecture, de la Communauté d'agglomération, des associations de commerçants de Chauray et Mendès-France et de représentants de la sécurité publique. Les places disponibles sur les aires d'accueil sont recensées, et un point de situation sur les mouvements de populations est réalisé chaque mois.
- la communication de l'association avec un nouveau logo apparu courant 2013 et la lettre d'informations trimestrielle adressée à 500 destinataires (entreprises, élus...) par email et courrier.
- le [projet de BHNS](#) (Bus à haut niveau de service) a une nouvelle fois été évoqué. Il avait soulevé la protestation des représentants de l'association en raison de l'augmentation intrinsèque de la taxe transport et de l'importance des travaux envisagés. S'en est suivi un temps d'échange entre les chefs d'entreprise et deux candidats aux élections municipales à Niort invités par le président de l'association : Pascal Gontier. Pascal Duforestel (qui représentait Geneviève Gaillard) et Jérôme Baloge ont été invités à présenter leur projet économique pour le territoire. Claude Roulleau, ancien président de la Communauté de communes de Plaine de Courance - aujourd'hui rattachée à la Communauté d'agglomération du Niortais - a eu également l'occasion de s'exprimer sur le sujet.



L'adhésion annuelle à l'association est fixée forfaitairement à 100 € par entreprise. Contact : 0611977143 et email : gontier.pascal@wanadoo.fr

Pour consulter la dernière lettre d'informations de l'association en pdf cliquez sur le document ci-dessous :

